José Ángel Alcalá Partera es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Córdoba. Ha realizado vía MIR, especialidad en Medicina Familiar y Comunitaria, y posteriormente Psiquiatría en el Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba. También ha llevado a cabo una estancia de seis meses en el Hospital Bellevue (Nueva York) gracias a una beca de formación e investigación en Psiquiatría.

Ha presentado tesis doctoral, con calificación de Sobresaliente Cum Laude, en el departamento de Ciencias Sociosanitarias de la Universidad de Córdoba. También ha cursado estudios de Máster en Psychopharmacology a través del Neuroscience Education Institute, Máster en Psicoterapia a través de la Universidad de Alcalá de Henares y Experto Universitario en competencias docentes y digitales en Ciencias de la Salud a través de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Valencia.

Actualmente ejerce como especialista en Psiquiatría en Unidad de Salud Mental Comunitaria Córdoba Sur. Hospital Universitario Reina Sofía. Córdoba.

A lo largo de su trayectoria profesional ha presentado diversas comunicaciones orales y póster en diferentes eventos científicos nacionales e internacionales, ha elaborado numerosos capítulos de libros y es autor y coautor de varios artículos en revistas nacionales e internacionales, relacionados principalmente con psiquiatría en el ámbito de atención primaria, patología dual y problemas de comorbilidad física y deterioro cognitivo en esquizofrenia y trastornos afectivos.

Es coordinador de formación del Grupo de Salud Mental de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) y coordinador de docencia del Grupo de Estudio del Trastorno Bipolar en Andalucía (GETBA). También pertenece al grupo de investigación en Andalucía para estudio de alertas en salud en el paciente con trastorno mental grave. Además ha recibido ocho premios de investigación en diferentes eventos científicos a nivel regional y nacional.